



希望ヶ丘



○ 生徒は授業を頑張っています！！

6月15日（木）に、今年度最初の定期テストである6月テスト（全学年5教科）が実施されました。「はやくテストがかえってきて欲しい。」と、楽しみにしている生徒の声が多いという話を、職員室でよく耳にしました。テスト勉強に一生懸命に取り組んだのでしょう。



本校では、毎週火曜日に、地域の民生児童委員さんや保護司さんが「ふれあい参観」として、一緒に生徒の授業の様子を参観してくださっています。特に、6月に入ってからの授業の様子を見て、多くの方から「真剣に勉強しているね。」、「生徒のみなさん、集中しているわね。」というお言葉をいただきました。

7月7日（金）は授業参観日になっていますので、ぜひお子様の授業の様子を見学していただきたいと思います。

○ 富士市PTA連絡協議会合同研修会 6月18日（日）

過去4年間、コロナ禍のため、会場を分散するなどして実施してきた富士市PTA連絡協議会合同研修会。今年度は吉原第二中学校を会場に、市内の全小中学校のPTA代表が集まりました。

当日は、「PTAのスリム化について」、「教育環境の整備について」、「地域で守る子供の安全について」、「個人情報の取り扱いについて」の4つのグループに分かれて、話し合いが行われました。

本校PTA役員の皆様には、事前の準備、会場準備、駐車場係など多くの仕事に協力していただきました。おかげをもちまして、アフターコロナ最初の研修会は大盛況に終わりました。



PTA役員も頑張りました！！

○ 教育実習 6月5日（月）から6月23日（金）

今年度は2名の教育実習生が生徒と一緒に教員を目指して頑張りました。二人とも本校の卒業生です。1年1組に飯田 凜 先生（理科）、2年2組に井手口 侑生 先生（理科）が入って多くのことを学んでいきました。とても誠実な姿勢に、我々教員も初心を思い出しました。

先輩（実習生）も頑張りました！！

○ 令和6年度の吉原第二中学校区 小中一貫教育に向けて

令和6年度から小中一貫教育が本格始動します。今泉小・青葉台小・吉原二中が協力して、目指す子供像を共有し、義務教育9か年を通じた教育課程を編成することで、体系的な教育を目指していくことになります。

そのための研修として、第1回 小中合同研修会が、吉原第二中学校を会場として、6月26日（月）に行われました。まずは、今泉小・青葉台小の先生方に生徒の授業を参観してもらいました。その後、来年度からの取り組みについて話し合いを行いました。



先生達も頑張っています！！

チーム吉原二中！「自分から」を率先しています。

○ 古紙回収用のコンテナ設置



6月29日（木）

今年度、本校PTAは古紙回収用のコンテナを常設することにしました。

正門を入って、すぐ右側に古紙回収用コンテナが設置されました。

今後、随時古紙の持ち込みの協力をお願いいたします。

コンテナ配置全体図



左側：新聞紙（セパレートなし） 右側：雑誌（雑紙）



かご（2つ）：段ボール

文責 教頭 田村 聖一 電話 51-1115